

LA HORNACINA DE LA PLAZA DE SAN JOSÉ



Fotografía: Leonor M.B. <http://sanfernandoyyo.blogspot.com.es/>

Pasados los días penitenciales, retomamos los Miércoles de San José con la certeza de que tras la pasión, caminamos hacia la gloria sin solución de continuidad.

Si en este año se cumplen doscientos cincuenta años de la formación del primer ayuntamiento de la ciudad y del nombramiento de San José como Patrono de la naciente villa de forma unilateral por el Cabildo Municipal, en el año 2002 nuestra corporación celebraba el doscientos aniversario de la aceptación de ese patronazgo por el Papa Pío VII.

Entre los numerosos actos que se celebraron, uno de los más destacados fue la bendición de una imagen de San José para la hornacina vacía que existía en la Plaza de San José.

En colaboración con la Asociación Cultural Cofrade La Venera, entonces presidida por Jacinto Collado Toledo, se encontraba en pleno proyecto de recuperación de las tradicionales hornacinas de La Isla y nuestra corporación se puso a disposición de la citada entidad para colaborar con ella en la puesta en valor de la que se hallaba en la Plaza que lleva el nombre del Patrón.

Se encargó la talla a nuestro hermano el imaginero Alfonso Berraquero García, quien como siempre se mostró colaborador con las cosas de La Isla.

Desde aquel 2002, la hornacina preside la Plaza de San José, en la misma esquina de esta con la calle de San José.

Es un ejemplo de un patrimonio recuperado para la ciudad y para la historia josefina y de nuestra Hermandad.